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Introducción 
  

 

 

Este documento es un diccionario de ayuda  

para los estudiantes del examen de conducir 

de la Dirección General de Tráfico.   

 

En este diccionario vas a encontrar la lista  

con las definiciones de las palabras  

y los términos técnicos 

acompañadas de una fotografía de apoyo. 

 

Las palabras y términos técnicos 

están colocados por orden de la A a la Z. 

 

Estas definiciones  

están escritas en Lectura Fácil  

para facilitar su comprensión. 
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Accidente por alcance 

Choque de un vehículo 

contra otro por la parte de atrás 

que lo lanza hacia delante. 

Adherencia de los neumáticos 

Capacidad de los neumáticos  

de un vehículo para agarrarse a la calzada. 

Una buena adherencia  

permite que el vehículo no patine  

cuando hay hielo. 

Agente 

Persona responsable 

de controlar el tráfico. 

Por ejemplo: un policía. 

Airbag 

Sistema de seguridad 

que está dentro de los vehículos. 

Es una bolsa de aire que se hincha  

cuando hay un accidente  

y evita el golpe de los pasajeros. 
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Aire espirado 

Aire que sueltas  

por la boca o por la nariz 

cada vez que respiras. 

Es solo el aire que echas  

como si hincharas un globo.  

Pero no es el aire que coges. 

Amortiguador 

Parte del vehículo que controla 

el movimiento excesivo del vehículo. 

Por ejemplo, cuando hay un bache. 

Anfetaminas 

Droga que actúa en el cerebro  

y afecta a la buena conducción. 

Ángulo muerto 

Zona de los laterales del coche  

que no es posible ver  

con los retrovisores. 
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Anticipación 

Capacidad del conductor para adelantarse  

a los movimientos y acciones 

de los demás conductores, 

y así reaccionar a tiempo. 

Aparcamiento en batería 

Colocar el coche mirando a la acera 

de tal manera que la parte de atrás  

o la parte de delante 

quedan mirando hacia la acera. 

Apartadero 

Parte más ancha que hay a veces  

en la carretera que sirve  

para que los vehículos paren  

cuando lo necesitan 

sin molestar a los demás conductores. 

Pero no es el arcén. 
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Aquaplaning  

Situación peligrosa que se produce  

cuando hay lluvia. 

El conductor pierde el control del vehículo 

porque los neumáticos  

no se agarran a la carretera. 

Arcén 

Parte de la carretera 

que está a los lados de la calzada 

y por donde no circulan vehículos, 

excepto en casos especiales. 

 

Asiento ergonómico 

Asiento que se adapta a tu cuerpo 

que es cómodo y beneficioso para la salud. 
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Autobús de línea regular 

Autobús público 

que transporta pasajeros. 

Tiene el mismo horario todos los días 

y hace siempre el mismo recorrido. 

Autopista de peaje 

Carretera con muchos carriles  

que hay que pagar para usarla.  

1
l
e
s 
p
a
r
e
c
e 
u
n
a 
a
u
t
o
b
ú
s 
d
e 
v
i
a
j
e 
y 
e
x
c
u
r
s
i
o
n
e
s 



Diccionario para el permiso B de conducir  
 

17 
 

 

 

 

 

 

  

B 



Diccionario para el permiso B de conducir  
 

18 
 

Baca de un coche 

Soporte que se coloca encima  

del coche para llevar las maletas 

y otros objetos. 

Badén 

Zona de la carretera que se hunde.  

A veces se confunde con resalto, 

pero el resalto sube y el badén baja.  

Balizamiento 

Grupo de luces, señales o dispositivos  

que están en las obras para avisar  

la dirección que debes seguir. 

Bandas sonoras en el suelo 

Líneas blancas que están en los bordes  

de la calzada que sirven para avisar  

al conductor con sonido y vibración 

y evitan que se salga de la carretera. 
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Bornes de una batería 

Contactos de la batería 

que se usan para conectar  

y transmitir la energía. 

Son 2, uno es de color rojo  

y otro de color negro. 
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Calle residencial 

Calle donde tienen preferencia  

los peatones sobre los vehículos. 

Calzada 

Parte de la calle o de la carretera  

por donde circulan los vehículos. 

Calzo 

Cuña que se apoya en la rueda  

para que el vehículo se mantenga parado en 

una cuesta. 

Cambio de dirección 

Giro a la derecha  

o a la izquierda. 

Cambio de rasante 

Zona de la carretera  

que tiene poca visibilidad  

porque se encuentran 2 tramos  

con una inclinación diferente. 
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Cambio de sentido 

Circular al contrario  

de cómo ibas antes. 

Camión cisterna 

Camión que transporta líquidos o gases. 

Campo visual 

Espacio que puedes ver al mismo tiempo 

sin mover los ojos. 

Cannabis 

Droga que actúa en el cerebro  

y afecta a la buena conducción. 

Cañada 

Camino que se utiliza 

para que los pastores 

lleven al rebaño de un lugar a otro. 

También se llama cañada real, 

vía pecuaria y paso de ganado. 
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Carga 

Objetos o materiales 

que transportas en el vehículo. 

 

Carburante 

Energía que va al motor 

y mueve el coche. 

Por ejemplo, gasolina, gasóleo 

o gas natural. 

Carretera convencional 

Carretera que no pasa  

por dentro de un poblado 

y que no es una autopista ni una autovía. 

Carril de aceleración 

Carril corto que te permite acelerar 

cuando vienes de una carretera 

y te incorporas a otra. 
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Carril de deceleración 

Carril corto que te permite reducir 

la velocidad o desacelerar  

la marcha del vehículo 

cuando dejas una carretera. 

 

Carril de alta ocupación o VAO 

Carril reservado para los vehículos  

con 2 o más pasajeros  

cuando hay mucho tráfico. 

Carril reversible 

Carril central que puede servir 

para los 2 sentidos de la circulación 

dependiendo de la cantidad de tráfico. 

El sentido de la circulación de ese carril  

se indica con semáforos 

o con otras señales. 
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Carrocería  

Parte exterior del vehículo  

que está formada por planchas  

unidas entre sí. 

Casco integral de protección 

Casco de motorista 

para proteger la cara 

y toda la cabeza. 

Chaleco reflectante 

Chaleco que refleja 

la luz para que te vean. 

 

Ciclo 

Vehículo de 2 ruedas 

que no tiene motor 

y se mueve dando pedales. 
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Ciclomotor 

Vehículo de 2 ruedas 

con un motor que no puede ir a más velocidad 

de 45 kilómetros por hora. 

También puede ser 

un vehículo de 4 ruedas 

que pesa menos de 350 kilos. 

Claxon 

Bocina del vehículo. 

Climatizador 

Sistema de control de la temperatura  

del vehículo. 

También se llama aire acondicionado. 

Cocaína 

Droga que actúa en el cerebro  

y afecta a la buena conducción. 
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Conducir de manera eficiente o con 
eficiencia 

Conducir para ahorrar combustible.  

 

Conjunto de vehículos 

Automóvil muy largo 

formado por un vehículo a motor 

y un remolque enganchado a él. 

Control de alcoholemia 

Prueba que te hace la policía 

para medir la cantidad de alcohol 

que has tomado. 

Se hace soplando por un aparato. 

Cuadriciclo ligero 

Vehículo de 4 ruedas 

que pesa menos de 350 kilos. 

Es lo mismo que un ciclomotor  

de 4 ruedas. 

 

  



Diccionario para el permiso B de conducir  
 

28 
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Daños materiales 

Daños de los objetos de valor 

que hay que reparar o sustituir  

en un accidente. 

Por ejemplo: un coche, una acera, 

una farola o una señal de tráfico. 

Depresión 

Enfermedad mental. 

La persona que la sufre 

se siente a menudo infeliz,  

triste y cansada. 

Disco de freno 

Pieza del sistema de frenos 

de las ruedas del vehículo. 
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Dispositivo de señalización de peligro 

Señal de aviso de que el vehículo está parado 

en la calzada por alguna avería  

o por otra razón. 

Pueden ser de 2 tipos: 

- Triángulo reflectante que se coloca  

en el suelo detrás o delante del vehículo.  

- Luz intermitente que se pone  

encima del techo del vehículo. 

También se llama señal V-16. 

 

Distancia de detención 

Espacio que recorres  

desde que ves un obstáculo 

hasta que paras por completo. 

Por ejemplo, el tiempo que pasa 

desde que ves un semáforo en rojo 

hasta que paras. 

Distancia de frenado  

Espacio que recorre el vehículo 

desde que empieza a frenar el conductor  

hasta que se para el vehículo por completo. 
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Distancia de reacción 

Espacio que recorre el vehículo 

desde que el conductor ve un peligro 

hasta que pisa el freno 

o gira el volante. 

Es el tiempo que tarda el conductor  

en reaccionar. 

Distancia de seguridad 

Distancia de separación  

entre 2 vehículos 

para evitar el peligro de choque por detrás. 

 

Distancia de separación lateral 

Distancia de separación en paralelo 

entre 2 vehículos al adelantar. 
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Efecto submarino 

Efecto que sufres 

cuando tienes un accidente 

y el cinturón no te sujeta bien. 

Por eso, te chocas contra el volante 

o los elementos cercanos al volante. 

Eje 

Barra que atraviesa un objeto 

y le ayuda a moverse y a girar. 

En un remolque, el eje 

hace que la carga se reparta 

y que se pueda conducir mejor. 

Escape libre 

Quitar al tubo de escape  

una pieza que reduce el ruido 

y la contaminación. 

Estación de servicio 

Lugar para poner combustible, 

hacer compras, ir al baño público,  

comer en el restaurante  

o descansar. 
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Espejo retrovisor 

Espejo que sirve  

para ver lo que hay detrás  

sin girar la cabeza. 

Puede ser interior y exterior. 

 

 

 

 

Estrechamiento 

Zona más estrecha de la carretera. 

A veces no pueden pasar 

2 vehículos a la vez. 

 

Éxtasis 

Droga que actúa en el cerebro  

y afecta a la buena conducción. 
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Filtro del aire  

Pieza que está dentro del motor 

que limpia el aire que viene 

de fuera del vehículo.  

 

Frenos ABS 

Sistema de frenos y de seguridad 

que evita que las ruedas se bloqueen 

cuando hay un frenazo brusco. 

Freno de mano 

Freno que bloquea  

las ruedas del vehículo. 

También se llama freno de estacionamiento 

porque suele utilizarse cuando 

el vehículo está aparcado o parado. 
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Gálibo 

Medidas máximas de un vehículo. 

Indican si puede pasar por algunos sitios, 

como túneles o puentes. 

Gastos administrativos de un 
accidente 

Dinero que se necesita 

para pagar los gastos que ocasiona 

un accidente de tráfico. 

Por ejemplo: pagar una grúa 

para que se lleve el coche del accidente.  

Glorieta 

Tipo de cruce circular 

donde se unen varias carreteras o caminos. 

Siempre te diriges hacia la derecha 

cuando entras a una glorieta. 

También se llama rotonda. 

 

  



Diccionario para el permiso B de conducir  
 

39 
 

Grupos vulnerables o de riesgo en el 
tráfico 

Grupos de personas que tienen más 

posibilidades de sufrir un accidente.  

- Como peatones:  

los niños y los ancianos.  

- Como conductores:  

jóvenes y ancianos.  

- Todos los conductores de un vehículo 

de 2 ruedas. 
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Hacer autostop 

Parar a un vehículo  

por la carretera para que te lleve. 

La persona levanta el dedo pulgar. 

Homologado 

Aquello que cumple con las normas  

o requisitos oficiales.   
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Incorporarse 

Unirse a otra carretera o empezar  

a circular cuando estás parado o aparcado. 

 

Indicadores de dirección o 
intermitentes  

Luces naranjas 

que se encienden y se apagan, 

que están a los lados del vehículo.  

Sirven para avisar al adelantar  

 y para hacer un cambio de dirección. 

Inhibidor de radares 

Aparato que bloquea  

el funcionamiento de los radares  

en la carretera. 

Este aparato no está permitido  

por la Dirección General de Tráfico. 
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Inmovilizar un vehículo 

Impedir que un vehículo se mueva 

porque ha incumplido una norma. 

Por ejemplo, un agente inmoviliza  

un vehículo cuando su conductor  

ha dado positivo  

en la prueba de alcoholemia. 

Inspección técnica de vehículos o ITV 

Revisión oficial del vehículo  

para certificar que cumple  

con las normas de seguridad  

y de no contaminación. 

Intersección 

Cruce de varias carreteras o caminos. 

 

Isleta 

Zona de una vía o carretera  

que no se debe pisar con el vehículo. 
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Jefatura Provincial de Tráfico 

Lugar oficial para hacer las gestiones 

relacionadas con los temas de tráfico 

y del permiso de conducir. 

Por ejemplo: donde pagar una multa. 
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Kilómetro 

Medida de distancia o longitud. 

Un kilómetro son 1.000 metros. 

Kilómetros por hora 

Medida de velocidad que indica el número  

de kilómetros recorridos en una hora. 

Por ejemplo, cuando un coche  

va a 142 kilómetros por hora  

quiere decir que recorre  

142 kilómetros en una hora. 
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Lámparas de xenón 

Lámparas que están dentro de los faros  

que iluminan la carretera  

con una luz potente de color blanco azulada 

más parecida a la luz natural. 

Latigazo cervical 

Movimiento muy brusco del cuello 

hacia un lado y después hacia el otro. 

Puede provocar lesiones graves. 

Latiguillos de frenado 

Piezas importantes  

del sistema de frenado  

de un vehículo. 

 

Linea contínua 

Línea sin separaciones. 
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Línea de detención 

Línea pintada en el suelo 

en la que debes parar 

para cumplir una señal de tráfico. 

Linea discontinua 

Línea con separaciones. 

Líquido de frenos 

Líquido para transmitir  

la fuerza a las ruedas del vehículo 

para que se paren.  

Es lo que hace que el vehículo se pare  

al pisar el pedal del freno. 

Líquido refrigerante 

Líquido que sirve para que el motor  

no se caliente demasiado y se estropee. 

También se llama anticongelante. 
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LSD 

Droga que actúa en el cerebro  

y afecta a la buena conducción. 

Luces adaptativas 

Sistema automático de luces  

que se adapta al lugar donde alumbran. 

Tiene en cuenta: 

− la distancia a la que está el vehículo  

que viene de frente 

− el tipo de carretera por la que conduces 

− la velocidad de tu vehículo 

Luces de dirección o intermitentes 

Luces que utiliza el conductor  

para indicar que va a girar a la derecha,  

a la izquierda  

o cuando quiere cambiar de carril. 
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Luces de estacionamiento  

Luces de emergencia 

para indicar que el vehículo  

está parado en la calzada o en el arcén. 

 

Luces de marcha atrás 

Luces traseras del vehículo 

para indicar que el vehículo va para atrás. 

Luces de posición 

Luces que indican la posición  

y el tamaño de un vehículo. 

Estas luces están delante y detrás  

para que los demás lo puedan ver. 

Luces de gálibo 

Luces que llevan algunos vehículos  

para indicar su altura y su anchura.  
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Luces cortas, luces de corto alcance o 
de cruce 

Luces para alumbrar la calzada 

sin deslumbrar a los vehículos  

que vienen de frente. 

Luces largas, luces de largo alcance o 
de carretera 

Luces que sirven para alumbrar  

las distancias largas  

en una carretera con poca luz. 

Luz de preseñalización de peligro V-16 

Luz intermitente que se coloca  

encima del techo fuera del vehículo  

para avisar de que está parado  

por un peligro.  

  

Luz V-2 

Luz de color amarillo  
que indica la posición de un vehículo  

que hace obras  

o algún trabajo en la vía.  
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Maneta del manillar 

Palanca para frenar  

o para cambiar las marchas  

que está en el manillar de las bicis,  

los ciclomotores, las motos y otros. 

Maniobra 

Movimiento que hace un conductor  

con el volante cuando maneja un vehículo. 

Maniobrar 

Hacer una maniobra o movimiento  

con el volante. 

Marcas viales 

Líneas o signos que están pintados 

sobre la calzada para informar,  

advertir o guiar a los vehículos. 
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Masa Máxima Autorizada o MMA 

Peso máximo que puede tener  

un vehículo cargado 

que circula por una vía pública. 

Mediana 

Zona que está en medio  

de la carretera que separa  

los 2 sentidos del tráfico 

y por la que no se puede circular.  

Mercancía o carga 

Objetos, productos o materiales 

que transporta un vehículo. 

 

Microsueño 

Sueño muy corto en el que conductor  

pierde el control del vehículo 

y es uno de los motivos de accidentes graves. 
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Motor de combustión interna 

Motor que consigue energía 

cuando consume el combustible  

del vehículo. 

Motor de inyección 

Motor que ahorra el combustible, 

que reduce la contaminación  

y que es más eficaz, económico y potente. 

Muelle de carga 

Zona que sirve para cargar y descargar 

materiales de los barcos, los trenes, 

los camiones o las furgonetas. 

Pueden estar cerca de la orilla del mar,  

de las estaciones de tren  

o en los polígonos industriales. 
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Neumático 

Goma negra de la rueda del vehículo  

que está encima de la llanta de metal. 

 

 

Neumático Tubeless 

Tipo de neumático sin cámara de aire 

en el que la goma de la rueda está puesta  

encima de la llanta de metal. 
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Pantalla de protección del casco 

Visera que está en la parte delantera 

del casco que protege la cabeza  

de los golpes, del viento,  

de la lluvia y del sol. 

Sirve como elemento de seguridad.  

Parabrisas 

Superficie de vidrio o cristal  

de la parte de delante de los vehículos  

que permite la visibilidad  

y protege a los pasajeros. 

Parte transitable del arcén 

Parte del arcén por donde pueden circular  

las personas y algunos vehículos. 

Por ejemplo: las bicicletas 

y los vehículos llevados por animales. 

Paso a nivel 

Cruce de una carretera con las vías  

por donde pasan el tren. 

Puede estar protegido por barreras  

o semibarreras. 
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Paso de ganado o vía pecuaria 

Camino para que los pastores 

lleven al rebaño de un lugar a otro. 

También se llama cañada y cañada real.  

 

Paso inferior 

Túnel o paso subterráneo. 

 

Pavimentar 

Cubrir el suelo con asfalto  

o con otros materiales  

para que esté liso y llano. 

 

Pavimento 

Tipo de suelo artificial  

hecho con asfalto  

o con otros materiales.  
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Pedal de embrague 

Palanca para pisar y meter  

las marchas de manera manual. 

Permite cambiar de velocidad  

mientras conduces 

para que el vehículo vaya  

hacia adelante y hacia atrás. 

Permiso de circulación 

Documento de un vehículo  

que le autoriza a circular. 

Permiso de conducir 

Documento que autoriza a conducir 

a una persona. 

También se llama carnet de conducir. 

Pick-up 

Vehículo que tiene separada  

la parte de los asientos  

de la parte para transportar la carga. 

Pesa menos de 3.500 kilos 

y mide menos de 2 metros de largo. 
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Primeros auxilios 

Ayuda y atención médica 

que se da antes de llevar al hospital 

a una persona enferma 

o que ha sufrido un accidente. 

Prioridad de paso 

Preferencia para pasar  

que tiene un vehículo o una persona  

sobre los demás. 

Poblado 

Población, ciudad o pueblo. 

Puente móvil 

Puente que se mueve o se levanta 

para dejar pasar a los barcos. 

  



Diccionario para el permiso B de conducir  
 

66 
 

Punto muerto 

Manera de mantener el motor encendido  

sin marchas y sin pisar el embrague.  

Algunos conductores utilizan el punto muerto 

para mover el coche con el motor apagado 

y para bajar cuestas,  

pero es un gran riesgo.   

Puntos del carné 

Cuando te sacas el carné de conducir 

te dan 8 puntos. 

Cuando cometes alguna falta grave  

o muy grave te quitan puntos.  

Por ejemplo, al usar el móvil mientras 

conduces sin el aparato de manos libres. 
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Ralentí 

Capacidad que tiene el motor  

para funcionar sin que el conductor  

pise el acelerador. 

Raqueta 

Desvío en forma de medio círculo 

pintado con rayas que sirve  

para cambiar de dirección o de sentido  

en la carretera. 

Refrigeración 

Sistema del vehículo 

que evita que el motor 

tenga una mala temperatura. 

Refugio 

Zona peatonal que está en la calzada 

por la que no pueden pasar los vehículos. 

Por ejemplo, la zona para parar 

entre 2 pasos de peatones. 
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Reanimación cardiopulmonar o RCP 

Técnica para conseguir  

que la persona respire  

y su corazón siga latiendo. 

Las letras RCP son R de Reanimación,  

C de Cardio y P de Pulmonar.  

Regla PAS 

Técnica que debes seguir 

para ayudar a una persona 

que ha tenido un accidente. 

La P es de proteger,  

la A es de avisar 

y la S es de socorrer. 

Remolque 

Vehículo para transportar la carga 

unido a otro vehículo con motor  

que tira de él. 

El remolque no se mueve por sí solo 

porque no tiene motor. 
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Reposacabezas 

Elemento de apoyo para la cabeza  

que está encima del asiento, 

que se ajusta a la cabeza  

para evitar daños en el cuello. 

Resalto 

Zona del suelo que se eleva un poco. 

Se puede confundir el resalto con el badén, 

pero el resalto se eleva 

y el badén se hunde. 

Resistencia con el aire 

Fuerza del aire que empuja a los vehículos  

en dirección contraria  

cuando están en movimiento. 

Por ejemplo,  

cuando tienes el viento en contra. 

Retención 

Atasco o parón por motivos del tráfico. 
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Revoluciones 

Vueltas que da el motor  

de un vehículo para que se mueva. 

Revoluciones por minuto 

Vueltas que da el motor 

en 1 minuto o 60 segundos  

para que se mueva un vehículo. 

 

Ropa reflectante 

Ropa que brilla en la oscuridad. 
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Rueda de uso temporal 

Rueda de repuesto 

más estrecha, más ligera  

y de menor tamaño. 

Sirve para sustituir una rueda pinchada 

mientras se arregla la otra. 

Rueda motriz 

Rueda conectada con el motor 

que hace que el vehículo se mueva. 

Las ruedas motrices de un vehículo  

pueden ser: 

- solo las 2 ruedas de delante 

- solo las 2 ruedas de detrás 

- las 4 ruedas al mismo tiempo. 

La rueda motriz de las motos 

es la rueda de detrás. 
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Seguro de responsabilidad civil 

Seguro de accidentes que paga los daños  

materiales o personales causados  

por un accidente de circulación. 

 

Semáforo de carril 

Semáforo colocado  

encima de los carriles de la calzada.  

Semirremolque 

Remolque que se monta 

encima del vehículo que lo lleva.  

Señales ópticas 

Señales que haces  

con las luces del vehículo  

para que otro conductor te vea. 
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Señal horizontal 

Señal o marca de tráfico  

pintada en el suelo. 

 

Señal vertical 

Señal de tráfico que está de pie, 

a un lado de la vía. 

 

Señales de balizamiento 

Luces, señales o aparatos 

para avisar las obras en una vía. 

Indican la dirección que debes seguir 

y avisan de los obstáculos  

que puedes encontrar.  

Servofreno 

Parte del freno que permite frenar  

sin tener que hacer esfuerzo. 
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Sidecar 

Vehículo con una rueda  

colocada a un lado de la motocicleta 

que puede llevar a una persona 

o en algunos casos 2.  

Silenciador 

Pieza que reduce el ruido 

del tubo de escape. 

 

Sistema de amortiguación 

Sistema que asegura que la rueda  

del vehículo toca siempre el suelo. 

Además, también consigue  

que el vehículo se mueva menos 

y sea más cómodo. 

Sistema de navegación, navegador o 
GPS 

Aparato que te indica tu ruta en un mapa. 
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Sistema de retención infantil 

Asiento que se pone en un vehículo  

para que los niños  

viajen de manera segura. 

Sistema de seguridad activa 

Elementos del vehículo  

pensados para evitar accidentes. 

El conductor tiene que activarlos 

para que funcionen. 

Por ejemplo, frenos, ruedas  

y sistema de luces. 

Sistema de seguridad pasiva 

Elementos que ayudan a los pasajeros  

y a otros usuarios a que sufran  

menos daños en un accidente. 

Por ejemplo, el cinturón de seguridad,  

el airbag y los reposacabezas. 

Funcionan después de los elementos  

de seguridad activa. 
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Sistema de seguridad terciaria 

Sistema de seguridad de un vehículo  

que actúa después del accidente  

para disminuir sus consecuencias.  

Por ejemplo, el sistema que corta  

el combustible para evitar  

que se produzca el incendio del vehículo. 

Sistema de transmisión 

Sistema encargado de llevar la energía  

del motor a las ruedas del vehículo  

para que se muevan. 
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Tasa de alcohol o de alcoholemia 

Cantidad de alcohol 

que hay por litro de sangre 

después de beber. 

Teléfono de manos libres 

Sistema del coche  

que te permite utilizar  

tu teléfono sin tener que tocarlo. 

Telepeaje 

Pago automático de un peaje 

para evitar parar en la caseta de cobro. 

Para utilizarlo, tienes un carril especial. 

También se llama peaje dinámico  

o peaje electrónico. 

Técnica de conducción eficiente 

Manera de conducir para consumir menos 

carburante, reducir la contaminación,  

tener comodidad y reducir los riesgos  

en la carretera. 
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Tramo 

Parte de un camino o vía. 

Travesía 

Parte de la carretera 

que pasa por dentro de un poblado. 

Turismo 

Vehículo de 4 ruedas  

para transportar personas. 

Puede llevar como máximo 8 pasajeros 

y el conductor. 

Un ejemplo de turismo es un coche 

o una furgoneta pequeña. 
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Vado 

Salida de un garaje por la acera 

que tiene una señal  

que prohíbe aparcar. 

Vehículo de auxilio 

Vehículo para rescatar  

o auxiliar a otros vehículos  

que no pueden seguir circulando  

por una avería o accidente. 

Vehículo de movilidad personal 

Vehículo que tiene un motor eléctrico  

que alcanza una velocidad 

de entre 6 y 25 kilómetros por hora. 

Por ejemplo, el patín eléctrico. 

En este tipo de vehículos  

solo puede viajar una persona. 

Vehículo de tracción animal 

Vehículo llevado por animales. 

Por ejemplo, un coche de caballos. 
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Vehículo de uso compartido 

Vehículo de transporte público  

que se alquila por minutos o por horas. 

Vehículo derivado de turismo 

Vehículo parecido a un turismo 

que solo tiene una fila de asientos 

y no tiene ventanas a los lados 

en la parte de atrás. 

Su función es el transporte de mercancías. 

Vehículo prioritario 

Vehículo con prioridad de paso  

porque realiza un servicio urgente.  

Son los vehículos de la policía,  

de extinción de incendios,  

de protección civil, de salvamento  

y de asistencia sanitaria o ambulancias. 
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Vehículo mixto adaptable 

Vehículo que puede llevar 

9 personas como máximo. 

Sirve para transportar personas  

o mercancías. 

Por ejemplo, una furgoneta. 

Velocidad inadecuada 

Velocidad incorrecta que no se adapta  

a las normas, al estado de la vía,  

del conductor y del vehículo. 

Además, esta velocidad no permite 

reaccionar en un imprevisto. 

Velocidad adecuada  

Velocidad correcta que se adapta  

a las normas, al estado de la vía,  

del conductor y del vehículo. 

Además, esta velocidad te permite  

reaccionar en un imprevisto. 
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Velocímetro 

Pantalla que indica 

a qué velocidad conduces. 

Está cerca del volante. 

Vía 

Camino por el que circulas. 

Por ejemplo: una carretera, 

una calle o una autopista. 

Vía de doble sentido  

Vía con dos carriles,  

uno para un sentido de la circulación 

y otro carril para el sentido contrario.  

Vía de sentido único 

Vía por donde los vehículos  

deben circular solo en un sentido  

y está prohibida 

la circulación en sentido contrario. 
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Vía interurbana 

Vía que pasa 

por fuera de un poblado. 

Vía pavimentada 

Vía cubierta por asfalto, 

que es un material negro y duro 

que se pone muchas veces  

en las calles y carreteras. 

Lo contrario es un camino de tierra. 

Vía pecuaria 

Camino que se utiliza 

para que los pastores 

lleven al rebaño de un lugar a otro. 

También se llama paso de ganado,  

cañada y cañada real. 

Vía pública 

Vía o espacio por donde pueden circular 

las personas y los vehículos,  

y no es privada porque ninguna persona 

es dueña de esa vía. 



Diccionario para el permiso B de conducir  
 

88 
 

Vía urbana 

Vía que pasa por dentro de una ciudad,  

un pueblo o un poblado. 

Víctima 

Persona herida  

o persona que muere 

en un accidente.  

Visibilidad 

Distancia que te permite  

ver a los otros vehículos,  

los objetos y la carretera. 
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Zona de cebreado 

Zona cerrada por una línea  

que contiene rayas blancas. 

Esta zona no se puede pisar  

por los vehículos. 

Zona balizada 

Zona donde hay señales  

que avisan de un peligro  

o que no se puede pasar. 

 

Zona urbana 

Zona que está dentro de un poblado. 

Por ejemplo: en una ciudad o en un pueblo. 
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